



An den Vorsitzenden  
des Bezirksausschusses 16  
Ramersdorf-Perlach  
Herrn Thomas Kauer  
Friedenstraße 40

81660 München

**MOR-GB1.11**  
Strategie  
Strategische Mobilitätsplanung  
Öffentlicher Verkehr

Datum  
01.08.2023

### **Berücksichtigung des zweiten Gleises der S7 in Neuperlach-Süd**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02621 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 16 - Ramersdorf-Perlach vom 10.06.2021

Sehr geehrter Herr Kauer,

gemäß o.g. BA-Antrag fordern Sie, dass ein zweites Gleis der S7 in Neuperlach-Süd Berücksichtigung findet.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat. Die sehr lange Bearbeitungszeit bitten wir zu entschuldigen.

Hierzu teilte die um Stellungnahme gebetene Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) nun Folgendes mit:

„Die Stadtwerke München (SWM) bzw. die Münchner Verkehrsgesellschaft berücksichtigen den zweigleisigen Ausbau der S7 in den Planungen des zweiten U-Bahn-Betriebshofs mit einem zusätzlichen Gleis im südwestlichen Bereich des Bahnhofs Neuperlach Süd. Darüber hinaus streben das Bayerische Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr und die SWM/MVG eine Machbarkeitsstudie zu einem zweiten S-Bahn-Gleis in nordöstlicher Lage an. Die Studie soll in Kürze starten und im nächsten Jahr abgeschlossen werden.“

Wir hoffen, dass Ihr Antrag damit zufriedenstellend beantwortet werden konnte und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

■ [REDACTED]

■ [REDACTED]

gez.  
MOR-GB1.11